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di LEONARDO BARTOLETTI

«L’AREA FERROVIARIA di Pontas-
sieve è ancora da riqualificare. Ad oggi,
dopo oltre dieci anni di grandi procla-
mi, non abbiamo alcun risultato per que-
sto grande spazio del capoluogo». La cri-
tica arriva dal capogruppo del Pdl in
Consiglio comunale di Pontassieve, Gio-
vanna Vaggelli. Che ha già presentato
una mozione all’assemblea di governo lo-
cale, ricostruendo l’intera vicenda. «Il co-
mune - dice Vaggelli - ha acquistato nel
2001, con un mutuo di circa tre milioni

di euro dalle ferrovie l’area, i circa due
ettari localizzati fra la stazione e la casa
vinicola Ruffino. Ancor prima dell’ac-
quisto fu pagato e presentato un proget-
to, chiamato Borgo Verde, specifico per
quest’area. Poi fu stipulata una conven-
zione con le ferrovie, con la quale il co-
mune si assunse il compito di predispor-
re un bando per l’asta di vendita, in uni-
co blocco, del terreno di proprietà comu-
nale e di quello di proprietà Fs. In so-
stanza, dalla Ruffino alla fattoria Vero-
ni, per un totale di circa sette ettari, pre-
disponendo un unico piano guida relati-
vo a questo terreno».

«LA GARA — prosegue il capogruppo
Pdl — era prevista già per il 2004. Sono
passati altri sei anni, si è lavorato ancora
alla predisposizione di un nuovo bando
d’asta, si sono pagati esperti per questo,
si è pubblicizzato il piano con numerosi
viaggi all’estero e nel frattempo è scadu-
ta la convenzione con Rtf. Nonostante le
richieste dell’amministrazione alla socie-
tà Ferservizi di Rtf, non abbiamo l’ap-
provazione finale degli atti predisposti
per l’asta di vendita. Crediamo pertanto,

visto il debito fatto per l’acquisto del ter-
reno e le spese sostenute senza risultati,
nell’importanza che tale area riveste per
lo sviluppo del nostro paese, sia necessa-
rio mettere un punto fermo e cambiare
indirizzo. Abbandonare cioè l’idea del
piano guida unico comprendente le due
aree Borgo Verde e Borgo Nuovo e fare
gli atti necessari per riqualificare sempli-
cemente l’area di proprietà comunale.
Rivedendo - conclude Vaggelli - anche
il progetto da un punto di vista urbani-
stico e funzionale».

PONTASSIEVE

La vita di Santa Brigida
in un libro di testi
e immagini firmato Sarti

L’AMMINISTRAZIONE Co-
munale di Pontassieve ha pubbli-
cato due avvisi d’asta per la vendi-
ta di due immobili collocati ri-
spettivamente nelle frazioni di
Doccia e Santa Brigida. Entrambi
gli immobili saranno venduti se-
paratamente in due aste, con il
metodo delle offerte segrete al rial-
zo, che si chiuderanno entrambe
il 17 dicembre. A Doccia si tratta
di un immobile suddiviso in un
locale ex-ambulatorio di 48 metri
quadrtati ed in un locale magazzi-
no di 42 metri quadrati, con rese-
de esclusivo.

LA BASA D’ASTA per questo
lotto - che si trova in via Montefie-

sole 21 - è di 205mila euro. La se-
conda offerta riguarda invece
un’unità immobiliare che si trova
al primo piano, in via Piana 16, a
Santa Brigida. Uno spazio compo-
sto da ampio salone riunioni, cor-

ridoio centrale, due locali con af-
faccio diretto su via Piana, servi-
zio igienico ed accessori, per una
superficie complessiva di 130 me-
tri quadrati circa, un altezza inter-
na dei locali di 3,95, insieme ad

una porzione di resede esclusivo
di cinquanta metri quadrati. An-
che in questo caso il prezzo a base
d’asta è di 205mila euro.

LA PERIZIA tecnica descrittiva
ed estimativa del bene nonché ul-
teriori informazioni sulle disposi-
zioni di legge e regolamento che
regolano la vendita degli immobi-
li sono a disposizione di chiun-
que ne sia interessato all’ufficio
tecnico del comune di Pontassie-
ve. L’offerta, segreta, dovrà perve-
nire entro le 12 del 17 dicembre.
Per informazioni e modalità di
presentazione dell’offerta si puà
contattate l’ufficio tecnico, al nu-
mero 0558360273.

Bart

Mutuo da tre milioni per un’area inutilizzata
Due ettari acquistati dalle Ferrovie dieci anni fa e da allora abbandonati

ABBANDONO L’ex area ferroviaria in attesa di riqualificazione da dieci anni

PELAGO Concerto verdiano e consiglio comunale per la Festa della Toscana

«FESTA di un paese: storie e ricordi
della sagra del vino di Santa Brigida». E’
questo il titolo del libro di Armando
Sarti, la cui presentazione è in
programma venerdì 3 alle 21 nella Sala
delle Eroine del Comune di Pontassieve.
Il volume raccoglie immagini, flash e
cartoline sulla vita della frazione. Una
raccolta di testimonianze che parlano di
un paese ricco di grande vivacità
culturale, l’espressione di una comunità
unita che si stringe intorno alle tradizioni
che negli anni – anche se usi e costumi
cambiano – rimangono un patrimonio da
conservare. Tutto questo è contenuto in
questo libro, scritto da Armando Sarti
con la passione di chi ha vissuto tante
vicende che si legano in maniera
indissolubile con il paese. L’incontro di
venerdì sera, a cui sarà presente l’autore,
sarà introdotto dall’assessore alla
politiche culturali del Comune di
Pontassieve, Alessandro Sarti, e vedrà gli
interventi di Giustino Bonci, giornalista,
e di PierFrancesco Listri, storico e critico
d’arte. Il giorno successivo, sabato 4
dicembre, a partire dalle 19,45, è prevista
una ‘replica’ della presentazione, al
circolo di Santa Brigida.
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PONTASSIEVEEX AMBULATORIO E MAGAZZINO A DOCCIA A 205MILA EURO

Immobili all’asta, li vende il Comune

ALIENAZIONI
A Santa Brigida 130 metri
quadrati su via Piana
Offerte in busta chiusa

IL COMUNE di Pelago festeggia la To-
scana. Oggi, a partire dalle 16, si celebra la
Festa della Toscana 2010, con la seduta
del consiglio comunale, durante il quale
sarà approvato un ordine del giorno dedi-
cato a questa importante occasione. I fe-
steggiamenti proseguiranno alle ore 21,

nella chiesa di San Clemente a Pelago, do-
ve sarà possibile assistere al “Concerto
Verdiano”, eseguito dalla Corale Renzo
Mazzoni di San Francesco. La Festa della
Toscana rappresenta da sempre un even-
to vitale per la democrazia italiana e ci ri-
corda una grande conquista di civiltà:

l’abolizione della pena di morte, avvenuta
il 30 novembre del 1786 ad opera del
Granduca Pietro Leopoldo. L’edizione
2010 acquista poi una doppia valenza, in
vista delle tante manifestazioni ed eventi
che saranno organizzati per il 150˚ anni-
versario dell’ Unità d’ Italia che, natural-

mente, entreranno nel vivo nel 2011. Il
Comune di Pelago invita tutti i cittadini a
partecipare a questo evento, che offre uno
spunto di riflessione e di confronto sul
ruolo e il contributo della Toscana nel
processo di formazione dello stato unita-
rio.

PONTASSIEVEMOZIONE PDL IN CONSIGLIO COMUNALE: «ANCHE LA CONVENZIONE E’ LETTERA MORTA»

LA RICHIESTA
«Accantoniamo l’idea del piano guida
per Borgo verde e Borgo Nuovo
e riqualifichiamo solo la proprietà»


